

Un equipo de Paysandú se consagra campeón nacional en la emocionante disciplina de motovelocidad

Deportes



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/un-equipo-de-paysandu-se-consagra-campeon-nacional-en-la-emocionante-disciplina-de-motovelocidad_11895.php

**UN EQUIPO DE
PAYSANDÚ SE
CONSAGRA CAMPEÓN
NACIONAL EN LA
EMOCIONANTE
DISCIPLINA DE
MOTOVELOCIDAD**

Deportes

Un equipo de Paysandú se consagra campeón nacional en la emocionante disciplina de motovelocidad

Un equipo de Paysandú se alza como campeón nacional en la vibrante y emocionante competencia de motovelocidad

Campeones Nacionales de Motovelocidad

El equipo de motociclismo conformado por el piloto floridense Rodolfo Pini y los sanduceros Rodrigo Moncecchi (preparador) y Martín Llambías (dueño), se consagró campeón nacional de motovelocidad en la categoría 110 cc, en un certamen organizado por la Federación Uruguaya de Motociclismo (FUM).

“Unión, trabajo y mucho compañerismo fueron las claves de este logro”, expresó Llambías en diálogo con EL TELEGRAFO.

El campeonato se desarrolló a lo largo de seis fechas, cinco de ellas en Mercedes y una en Paysandú, y el equipo enfrentó diversos desafíos.

“Nuestro piloto sufrió una caída en Paysandú y se fracturó la clavícula, lo cual lo dejó fuera de competencia por dos meses. Afortunadamente, hubo un receso en la competición y habíamos logrado una ventaja en puntos sobre nuestros rivales.

Al regresar, competimos con una fecha menos y conseguimos ganar en el Polideportivo de Mercedes de punta a punta, con Pini rindiendo al 70% de sus posibilidades físicas”, relató Llambías. A pesar de terminar igualados en puntos con otro equipo, la cantidad de primeros puestos obtenidos a lo largo del certamen les aseguró el título.

“Para el próximo año, tenemos planes de sumar otra moto de mayor cilindrada, además de la moto campeona, por supuesto. Todo este gran rendimiento mecánico es gracias a Rodrigo Moncecchi”, concluyó Llambías, quien también informó que han recibido la noticia de que hay intenciones de homenajearlos en la Junta Departamental.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**UN EQUIPO DE
PAYSANDÚ SE
CONSAGRA CAMPEÓN
NACIONAL EN LA
EMOCIONANTE
DISCIPLINA DE
MOTOVELOCIDAD**

Un equipo de paysandu se consagra campeón nacional en la emocionante disciplina de motovelocidad

Tags

certamen, vibrante, competencia, moncecchi, motovelocidad, telegrafo, motociclismo, emocionante, nacional, mercedes, motovelocidadcampeones, rodrigo

Noticias relacionadas

4.3 * *Motociclismo Uruguayo condena enérgicamente actos de vandalismo perpetrados en el Centro*

4.7 * *El Deportivo Paysandú se consagró campeón en Gualeguaychú y desató la fiesta en su ciudad*

3.9 * *Juventud Unida se consagra campeón de la Rosario Cup*

4.7 * *Wanderers se consagra como campeón en la categoría U16 de la Obl*

4.5 * *Un talentoso cosplay de Paysandú se consagra campeón en el certamen de Salto*

5.0 * *San Carlos se consagra campeón del Torneo Apertura*

3.7 * *María José Medina será la representante de Salto en el prestigioso certamen "Señora de las 4 décadas", que tendrá lugar en la glamorosa Punta del Este*

3.7 * *Deportivo Paysandú se alza con el título de campeón nacional y desata la euforia en la ciudad*

3.9 * *Liverpool se consagró campeón de la Supercopa del Fútbol Uruguayo tras superar a Nacional en un emocionante encuentro*

3.9 * *Racing de Avellaneda conquista la ansiada Copa Sudamericana en una emocionante final*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo